

寄宿舍 活動の様子 Vol.1



舎生会役員任命式

4月10日に舎生会役員の任命式を行いました。校長先生より4名の役員一人ひとりに、任命証が授与されました。舎生と役員それぞれの想いを大切に、協力し合いながら様々な活動にチャレンジしてほしいと思います。



入舎歓迎会

4月10日に入舎歓迎会を行いました。今年度は新たに中学部2年男子1名、中学部3年女子1名の生徒が寄宿舍の仲間に加わり10名になりました。新入舎生の2人が好きなキャラクターや歌、寄宿舍で頑張りたいことなどを話してくれ、楽しい雰囲気となりました。



地震避難訓練

寄宿舍では毎年5月に地震避難訓練を行っています。寄宿舍生の地震に対する意識の向上や迅速に避難ができるようになることを目的として、事前にオリエンテーションを行い、避難経路や避難場所の確認をしました。訓練当日は防災頭巾を被り、防災バッグを持って避難をしました。



舎生会役員会&報告会

2025寄宿舍スローガン「笑顔あふれる個性豊かでハッピーな寄宿舍」

舎生会役員を中心に、行事の内容や要望など毎月役員会で話し合い、役員で司会と電子黒板の操作などをしながら報告会を行っています。今年も役員会で一人ひとり意見を出し、思いをまとめて寄宿舍スローガンが決まりました。これから様々な行事や活動を舎生みんなで協力し合って、笑顔で楽しく一年を過ごしてほしいです。



役員会



報告会



寄宿舍ゼミナール「癒し」

6月は、「癒し」についての座談会を開いてどんな時に癒しが必要になるかなどを一緒に考えました。癒しの体験会も行い、自然の映像や足湯、癒しグッズにも触れました。特に足湯の体験は人気でそれぞれのスタイルで日頃の疲れを癒していました(^_^)



七夕 かざりつけ

7月4日、部屋ごとに飾り付けをした小さな笹の枝が集まり、大きな笹飾りが完成しました。短冊にはそれぞれの願い事が書かれています☆彡

